

Anuncia vicepresidente boliviano construcción de 150 mil viviendas



La Paz, 1 jul (RHC) El vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, aseguró este viernes que el gobierno continuará trabajando por el pueblo y anunció la construcción de 150 mil viviendas para personas necesitadas en los próximos cuatro años.

Durante la entrega de 100 casas en el departamento de Santa Cruz, el vicemandatario reiteró el compromiso de la dirección del país con la edificación de obras de beneficio social e instó a los jóvenes a prepararse para garantizar el desarrollo de Bolivia.

Necesitamos científicos, técnicos, profesionales preparados y capaces de convertir a esta nación en una potencia respetada en el continente, señaló, e instó a padres y maestros a realizar los esfuerzos necesarios para garantizar que las nuevas generaciones tengan una formación de calidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98816-anuncia-vicepresidente-boliviano-construccion-de-150-mil-viviendas>



Radio Habana Cuba